



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 080/2024

"LAS MUJERES TIENEN PRIORIDAD POR ENCIMA DE CUALQUIER INTERÉS DE CARÁCTER POLÍTICO": JM.

- *Llega la Brigada Violeta a San Andrés Cuexcontitlán.*
- *Con servicios gratuitos para proteger su salud, propiciar su seguridad y empoderarlas.*
- *Trabaja Toluca para recuperar la confianza de las mujeres*

Toluca, Estado de México, 11 de febrero de 2024.- Toluca trabaja para recuperar la confianza de las mujeres y consolidarse como una ciudad segura para su desarrollo, a través de políticas públicas equitativas e inclusivas, y servicios gratuitos hasta sus comunidades, como la Brigada Violeta, que llegó a San Andrés Cuexcontitlán en beneficio de cientos de toluqueñas.

En esta Brigada Violeta, las mujeres de la zona norte tuvieron acceso a los servicios que el Ayuntamiento ofrece para proteger su salud, garantizar su seguridad, procurar el apoyo a sus iniciativas, defenderlas y resguardarlas cuando sean víctimas de la violencia, así como empoderarlas para que rompan los círculos de maltrato cuando estos se presenten.

Acompañado por la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF Toluca, Paulina Arriaga, el Alcalde Juan Maccise aseguró a las toluqueñas que tienen el compromiso del Ayuntamiento, pero, sobre todo, tienen la palabra del Presidente Municipal para impulsar su bienestar.

Explicó que "con estas actividades y al establecer una visión de género en todas las políticas públicas que desarrollamos, queremos dejar constancia de que estamos redoblando los esfuerzos para que las mujeres de Toluca alcancen la felicidad y prosperidad que merecen".

Maccise subrayó que, para seguir con la visión de eliminar la violencia de género en cada servidor público del Ayuntamiento, acatará una instrucción muy clara: las mujeres tienen prioridad por encima de cualquier interés político.

"Así se trate del inicio de un trámite o de actuar para protegerlas en un caso de violencia, todas y todos estamos dispuestos para apoyarlas y acompañarlas de forma que seamos un aliado en la solución de sus necesidades", recalcó.

El Alcalde pidió a las toluqueñas que confíen en el Ayuntamiento, "permítanos saber lo que necesitan, no se queden calladas, la erradicación de la violencia, el



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

acceso efectivo a sus derechos y el empoderamiento que ustedes merecen y necesitan, sólo se puede lograr si hacemos visible la realidad y nos ocupamos de cambiarla, para eso estamos aquí en San Andrés, para escucharlas y apoyarlas”.

El Primer Edil dio a conocer que la política de protección a las mujeres en Toluca es mucho más que el cumplimiento de una norma o de una ley, "porque para el Presidente Municipal, la protección a las mujeres, el respeto por su vida y su dignidad, son una convicción personal que dirige mi trabajo al frente del Ayuntamiento”.

La directora del Instituto Municipal de la Mujer, Laura Mitzi Barrientos Cano, explicó que trabaja para cumplir la Agenda 2030, avanzar en la eliminación de las Alertas de Violencia de Género y, principalmente, para que la población acceda a servicios para construir una comunidad con más y mejores oportunidades y que en cada delegación se refleje la reconciliación y la dignificación de la capital.

Cabe destacar que por instrucción del Presidente Municipal el Instituto iniciará la operación y funcionamiento de los Centros de Desarrollo Comunitario, de Centros Naranja. La habilitación del Espacio Violeta para el Empoderamiento y Deporte en el Olimpo (que será el primer parque en su tipo en todo el estado de México, seguro para las mujeres) y se creará la Unidad de Igualdad de Género al interior del Ayuntamiento para institucionalizar la igualdad, perspectiva de género y protección a las servidoras públicas.

A nombre de la comunidad, la delegada Eva Hernández Maya agradeció al gobierno municipal por trabajar de la mano con la gente y por traer servicios que ayudan a avanzar en lucha por la erradicación de la violencia, principalmente en esta zona que ha tenido un foco rojo por violencia de género, por lo que reconoció el interés en su comunidad.

Participaron en esta Brigada Violeta el Sistema Municipal DIF Toluca, la Defensoría Municipal de Derechos Humanos, el Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, la Dirección General de Desarrollo Económico, la Consejería Jurídica y asociaciones civiles, entre otras.